

# Montlaur Coquet corral pour juguler la furie ovine

Les Iousses ont protégé les jeunes chênes verts.

**C**onfinées depuis plusieurs mois dans l'espace clos de leur bergerie, les brebis trépignent d'impatience en attendant l'ouverture imminente des portes. La promesse d'une herbe fraîche, abondante et grasse à souhait, augmente leur envie de grands espaces. Le savoir-faire pastoral du berger sera-t-il suffisant pour canaliser ces désirs herbivores ?

## Une plantation à l'entrée de Briols

Il semble que l'association Les Iousses ait répondu par la négative à cette question. Même si la lacaune n'a guère de cousinage avec le bison, la récente plantation de jeunes chênes verts, située à l'entrée du village de Briols, risquait de subir les assauts incontrôlés de sabots contondants.

Une bonne équipe de bénévoles motivés a donc posé des rambardes de protection afin de parer à toute éventualité. Scies, visseuses, perceuses ont grandement facilité la tâche des travailleurs qui ont quand même dû s'activer pour manier masse et barre à mine.



■ Une cloche a permis d'enfoncer les piquets.

L'ingéniosité locale avait même accouché d'une cloche spécifique permettant une implantation nette et sans bavures des piquets. Désormais riieuse, l'yeuse pourra croître et se multiplier bien à l'abri derrière son corral de dosses sans craindre le risque d'un piétinement funeste.

Correspondant ML : 06 33 44 80 03.